



1000 EURO GEHEN ANS HOSPIZ

Vor nunmehr über zehn Jahren haben Rosi (Zweite von links) und Erich Albinger (rechts) die Seniorenbetreuung in Rothenmann übernommen. Jeden dritten Dienstag trifft man sich in der ehemaligen alten Schule bei Kaffee und Kuchen. Darüber hinaus lädt das Ehepaar zweimal im Jahr die Senioren in ihre umgebaute Scheune ein. Zum Zwetschgenfest kamen eine Vielzahl von Besuchern. Traditionell wird auf einen

Unkostenbeitrag verzichtet und stattdessen ein Spendenkorb aufgestellt. Der Erlös in Höhe von 1000 Euro ging erneut an das Hospiz St. Elisabeth zu Fulda. Im Rahmen der Spendenübergabe dankten der Geschäftsführer Ansgar Erb und die Hospizleiterin Dagmar Pfeffermann dem Ehepaar für ihr langjähriges soziales Engagement und für die Unterstützung des Hopizes. / Foto: Sabrina Diegelmann